



■ A LAS 19:30 HORAS EN EL AULA MIGUEL DE UNAMUNO

## La Academia de Medicina inicia hoy el curso con la entrega anual de premios

**B.H.**

La Real Academia de Medicina de Salamanca celebra hoy la apertura oficial del curso con el discurso de inicio que correrá a cargo del académico de número Alfonso Domínguez-Hurlé, que se centrará en el tema "Terapias avanzadas y desarrollo farmacéutico". El acto se desarrollará a partir de las 19:30 horas en el aula Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca, foro en el que también se entregarán los premios anuales de medicina.

En concreto, los doctores del Hospital Clínico de Salamanca Fermín Martín Sánchez-Guijo, José Antonio Carnicero, Eugenio Briz, Jesús García Briñón y Consue-

lo del Cañizo percibirán el galardón Real Academia de Medicina de Salamanca, dotado con 3.000 euros.

La estudiante Jénifer Lázaro obtendrá otros 3.000 euros del premio Excelentísima Diputación Provincial de Salamanca-RAMSA por su expediente de licenciatura de Medicina. La publicación de los doctores de la Unidad de Investigación del Centro de Salud de La Alamedilla de Salamanca recibirá el premio Ilustre Colegio de Médicos de Salamanca-RAMSA, que les da derecho a 1.500 euros. El artículo, publicado en Medicina Clínica, se elaboró en colaboración con la Universidad y un centro de salud de Bilbao.